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         Si è svolta stamattina, a Palazzo Baracchini, la prima riunione con il nuovo Sottosegretario delegato alle 
relazioni sindacali,  dr. Marco Verzaschi, che ha segnato la ripresa degli incontri tra A.D.  e OO.SS. nazionali. 

In apertura di riunione, il S.S.S. delegato ha richiamato e ribadito la scelta del nuovo vertice politico di 
rilanciare la concertazione con le parti sociali, che dovrà costituire il metodo per la soluzione delle varie 
problematiche. Ha quindi proposto una calendarizzazione mensile, a tema,  degli incontri con le OO.SS. e, novità 
assoluta,  la riunificazione dei tavoli, come noto da anni separati, in un unico tavolo di confronto nazionale. 

Nel suo intervento, la FLP DIFESA ha espresso innanzitutto il proprio compiacimento per la riunificazione 
dei tavoli, proposta dall’Amministrazione e su cui si è registrato peraltro il consenso di tutte le OO.SS., che apre 
una fase nuova nelle relazioni sindacali e potenzia il ruolo del Sindacato nella tutela della componente civile.  
Una fase nuova e diversa, che apre davvero nuovi orizzonti, e  ci consente di portare avanti battaglie comuni e 
iniziative unitarie,  in una fase in cui la dimensione dei problemi ha raggiunto livelli di forte criticità. 

La FLP DIFESA ha quindi dichiarato di prendere atto con soddisfazione, e di apprezzare molto, lo sforzo del 
nuovo vertice politico, teso al recupero di corrette relazioni tra le Parti  attraverso il rilancio della concertazione. 
Ha però segnalato come questo “vento nuovo” non pare spirare ancora, purtroppo, tra le austere stanze degli 
Stati Maggiori, alcuni dei quali nel corso delle ultime settimane hanno dato corso ad iniziative unilaterali che hanno 
eluso il diritto di informazione e il confronto preventivo con il Sindacato (riordino delle articolazioni amministrative 
periferiche dell’A.M., vds. Notiziario n. 96;   riordino settori importanti dell’Esercito, vds Notiziario n. 102), e  a tal 
proposito la nostra O.S. ha richiesto un intervento preciso sugli SS.MM., teso a garantire il diritto di informazione 
e di consultazione delle OO.SS. in merito a tutti provvedimenti che hanno attinenza con l’organizzazione del lavoro 
e con l’impiego del personale e, in primis, sul riordino dei settori/attività//Enti  e sulle dotazioni organiche. 

FLP DIFESA ha infine espresso la propria concordanza in merito alla calendarizzazione di incontri periodici a 
tema, segnalando, a tal riguardo, come priorità: le problematiche afferenti agli Enti dell’ex Area Industriale (Poli ed 
Arsenali in particolare); i provvedimenti di riordino dell’area operativa di cui al D. Lgs. 253/2005; il reperimento di 
risorse finalizzate ad avviare la riqualificazione fra le aree (in particolare quella dall’area A e all’area B) ed 
all’incremento della dotazione del F.U.A  anche ai fini dell’avvio di una nuova fase di riqualificazione intra area. 

Gli interventi che si sono via via succeduti da parte di tutte le OO.SS. presenti hanno toccato  anche  altre 
importanti questioni (situazioni Arsenali/Poli; problematiche A.I.D.; mancata civilizzazione), che hanno evidenziato, 
nel complesso, una sostanziale unità di vedute sulle problematiche da affrontare e sui percorsi  da intraprendere. 
Riteniamo questo il dato politico più significativo emerso dalla riunione di oggi, e come tale ve lo proponiamo.  

A conclusione dell’incontro, il Sottosegretario di Stato, nel prendere atto delle richieste avanzate dalle  
OO.SS., si è impegnato ad avviare una specifica iniziativa presso SMD perché il rilancio della concertazione avvenga  
a tutti i livelli di relazione sindacale; ci ha poi comunicato che il Ministro si è già attivato per il reperimento delle  
risorse aggiuntive promesse da Martino ma non arrivate in misura molto ridotta ; ha infine preannunciato la 
riconvocazione del tavolo  entro 2-3 settimane, per l’avvio del confronto sui temi ritenuti prioritari (problematiche 
degli Enti dell’area industriale; problematiche relative al riordino dell’area operativa; rifinanziamento del FUA). 

Nel trasmettere, in allegato,  il “Comunicato stampa” che è stato redatto al termine dell’incontro, si invitano 
tutte le nostre strutture sindacali alla più capillare diffusione del presente Notiziario e si inviano fraterni saluti.  

       IL COORDINATORE GENERALE FLP DIFESA 
      (Giancarlo PITTELLI) 

PPrriimmaa  ppoossiittiivvaa  rriiuunniioonnee  aa  ttaavvoollii  rriiuunniittii  ccoonn  iill  SS..SS..SS..  ddeelleeggaattoo  oonn..  VVeerrzzaasscchhii  
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